

Que pourrait nous apporter cette expérience ?

9 avril 2020

Autonomie et responsabilisation des étudiants trouvent en ces temps particuliers leur sens évident ; voilà que nous sommes amenés à compter davantage sur leurs initiatives personnelles... Enseigner à travers un écran, sans pouvoir distinguer les yeux, et les réactions souvent révélatrices de leur état d'esprit, n'est pas évident... Mais « Accompagner » retrouve pleinement son sens aujourd'hui. Être là pour chacun et chacune sans aucune forme de pression, en marchant à côté... est plus facile à distance.

Sur un autre registre et dans le sens du progrès, le recours aux technologies de l'information et de la communication dans l'enseignement est mon cheval de bataille. Je le promulgue tant au niveau des étudiants que celui des enseignants. Mais je ne pouvais espérer l'occasion de nous y engager toutes et tous aussi rapidement. Ainsi nous sommes en pleine innovation et ensemble, nous œuvrons davantage dans le sens de la 8ème compétence du référentiel de compétences de l'ILE.

Que nous rapportera cette expérience et que garderons-nous de cette crise vécue ensemble ? Voilà le défi auquel je pense pour le TRÈS proche avenir.

Raya Kreidy